

## Sommerfest 2010 der Teestube

Am 29.6. fand das Sommerfest der Teestube statt, das bereits seit 15 Jahren von der katholischen Gemeinde Breithardt organisiert wird. Wie schon in den letzten Jahren wurde wieder auf dem Grillplatz in



Wiesbaden Frauenstein gefeiert.

An dieser Stelle möchten wir uns nochmals ganz herzlich bei der Platzwartin Frau Ebert bedanken, die uns das Gelände zur Verfügung stellte und somit Herz für unsere Besucher zeigte. Bei tollem, heißen Wetter freuten wir uns über die vielen schattigen Plätze auf dem idyllisch gelegenen Grillplatz!

Wir verbrachten einen tollen Tag, bei dem die Premiere des neuen Stückes der Teestuben -Theatergruppe ebensoviel Anklang fand, wie die gut vorbereiteten Spiele und das leckere Essen der Gemeindemitglieder!

Es ist jedes Mal wieder toll zu sehen was die Leute der kath. Kirche Breithardt alles auf die Beine stellen: Spiele, tolle Kuchen, Salate und leckeres Grillgut aber vor allem eine sehr freundliche Ansprache, gepaart mit viel Aufmerksamkeit für unsere Besucher. Dass sich die Breithardter soviel Zeit zum Zuhören nehmen, ist für die Teestubenbesucher jedes Mal eine große Bereicherung.

Ein großes Lob und vielen Dank also für alle an diesem Sommerfest beteiligten Menschen und auch die fleißigen Helfer im Hintergrund! Wir freuen uns schon sehr auf das nächste Sommerfest in 2011!